
Новый владыка – епископ Магнитогор-
ский и Верхнеуральский Иннокентий 
– совершил первые богослужения в 
Магнитогорске. Накануне в интервью 
пресс-службе Челябинской епархии он 
рассказал о себе. 

Родился в Пятигорске в семье 
не безбожной, но далекой от 
Церкви. К Церкви приобщил-
ся в перестройку, десятилет-
ним: просто заглянул однаж-
ды в храм. Был пионером, 
руководил тимуровской 
звездочкой – почему нет, 
если делать добрые дела? 
По окончании школы 
хотел получить светское 
образование, историче-
ское, но наставник отсоветовал: всегда успеется. 
Окончил Ставропольскую духовную семинарию, 
остался в ней же преподавать историю Русской 
Церкви, был ключарем собора. По собственным 
словам, был проверен на прочность: его назначали 
на небольшие и проблемные приходы – в Став-
рополье, где у казачества были свои сложности, 
на Северном Кавказе, со сложными настрое-

ниями в осетинской глубинке. Получил церковно-
административный и социальный опыт.

О приоритетах
«Приоритетами своего служения считаю мис-

сионерство, катехизацию, социальное служение 
и работу с молодежью. Радует, что Магнито-
горск – университетский город. Надеюсь найти 
общий язык с молодежью. В Магнитогорске нет 
пока епархии как управленческой структуры. 
Значит, придется создавать административный 
аппарат, налаживать систему управления».

О священниках
«Нужно сделать так, чтобы священников 

стало больше. В 400-тысячном Магнитогорске 
– всего 15 батюшек. Ясно, что в такой ситуации 
невозможно заниматься другими делами, кроме 
богослужений в храме и исполнения треб. Еже-
дневно рождаются дети – их надо крестить, 
умирают люди – их надо отпевать. От этого 
никуда не уйдешь. А ведь священник – это не 
просто исполнитель обрядов. Ему нужно про-
поведовать, встречаться с молодежью, органи-
зовывать социальное служение, сотрудничать 
со СМИ. Но в нынешних условиях времени у 
них хватает только на требы. Если священни-

ков станет больше, 
«требная» нагрузка 
снизится, и батюшки 
освободятся для более важных дел».

О духовном образовании
«Первейшей необходимостью является от-

крытие в Магнитогорске православной гимна-
зии. Духовное просвещение – на сегодня это 
главная задача. Мы будем строить храмы, но 
если люди будут жить сугубо земными инте-
ресами, не осознав евангельские истины, кто в 
эти храмы станет ходить?»

О соседстве вер
«Как и Кавказ, Южный Урал – регион много-

национальный и поликонфессиональный. Это 
требует от религиозного деятеля особой чуткости 
и такта. Как и на Кавказе, здесь определенная доля 
населения придерживается ислама. Думаю, мы 
найдем общий язык с мусульманами. В регионе 
масса социальных проблем, решать которые нам 
нужно сообща. Поле для совместной деятельно-
сти весьма широкое, даже в рамках соглашения, 
недавно подписанного владыкой Феофаном и 
муфтием Ринатом Раевым».

Об информационной  
открытости

«Церковь должна использовать все возмож-
ности для проповеди Слова Божия. Оставаясь 
хранительницей духовной культуры, сокровищ-
ницей нравственных идеалов, Церковь должна 
эти идеалы всеми возможными способами нести 
миру. Поэтому считаю необходимым, чтобы у 
Магнитогорской епархии появился свой сайт. 
Надеюсь найти единомышленников, которые 
могли бы этим заниматься» 
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  Более 70 процентов насильственных преступлений в России связаны с наркотиками

Новый владыка  
был пионером «Первый национальный 

пенсионный фонд» –  
надежность,  

возведенная в принцип!
Для повышения качества обслу-

живания вкладчиков, участников и 
застрахованных лиц НПФ «Первый 
национальный пенсионный фонд» 
открыл «горячую линию». Задать 
вопрос, получить консультацию 
специалиста в области обязатель-
ного пенсионного страхования и 
негосударственного пенсионного 
обеспечения вы можете по теле-
фону единой справочной службы: 
8-800-100-20-92 (звонок по России 
бесплатный).

НПФ «Первый национальный  
пенсионный фонд»,  

Лицензия №317/2 от 09.04.2009 г.  
выдана ФСФР России

 Заслуги

В честь  
русского ученого
В среду, 24 октября, в Москве со-
стоялось присвоение официальных 
названий двум сверхтяжелым и до 
сих пор безымянным элементам 
таблицы Менделеева – 114 и 116. 

В природе таких нет – ученые синтези-
ровали эти элементы, «стреляя», к примеру, 
ионам кальция по ядрам изотопа плутония. 
Или по ядрам изотопа кюрия. Основные 
эксперименты были проведены еще в 
1998–2000 годах в Лаборатории ядерных 
реакций имени Георгия Флерова Объеди-
ненного института ядерных исследований. 
Это в Дубне. Помогали – теоретически и 
практически – американские физики из Ли-
верморской национальной лаборатории. За-
слуги обоих коллективов и учел Междуна-
родный союз теоретической и прикладной 
химии (ИЮПАК), который устанавливает 
имена для новых элементов. Один назвали 
флеровий (FI), другой – ливерморий (Lv). 
Хотя американцы предлагали другие на-
звания – почему-то в честь Леонардо да 
Винчи и Галилео Галилея. А мы хотели 
назвать 116-й элемент московием – в честь 
Московской области.

Флеровий – предположительно сверх-
тяжелый аналог свинца. Ливерморий – 
полония.

 рекорды

Возраст не помеха
Житель японского города Кетанго 
115-летний Дзироэмон Кимура за-
несен в Книгу рекордов Гиннесса как 
самый пожилой мужчина на планете. 

Ему 115,5 года, и сейчас он занимает 
третье место в списке мировых старей-
шин. Проработав 40 лет на почте, он 

вышел на пенсию и занимал-
ся фермерским хозяйством 
до 90 лет. Секрет своего 
долголетия Нимура объяснил 
тем, что серьезно следит за 
своим питанием. «Какой бы 
вкусной ни была еда, всегда 

нужно есть в меру», – ска-
зал он. Сейчас у рекор-

дсмена 7 детей, 14 вну-
ков, 25 правнуков и  

13 праправнуков.

В РОССИИ удалось приоста-
новить рост наркомании, но 
теперь нужно делать упор не 
на силовых акциях. Об этом 
заявил вчера на совмест-
ном заседании коллегий 
госнаркоконтроля и МВД 
глава наркополиции Виктор 
Иванов.

– Одной полицейской дубиной 
общество от наркомании не спасти, 
– подчеркнул он.

На совместной коллегии двух 
ведомств были озвучены устра-
шающие цифры: количество 
наркоманов в стране достигло 
8,5 миллиона человек, за по-
следние месяцы выявлено почти 
105 тысяч наркопреступлений. К 
уголовной ответственности при-
влечено около 90 тысяч человек. 
Резко помолодел наркоконтин-
гент: дурь начинают пробовать 
уже в 11–12 лет.

Глава ФСКН считает: «Нужно 
законодательно выдавливать 

наркопотребителей из свободного 
обитания в обществе в специали-
зированные центры социальной 
реабилитации для прохождения 
обстоятельного курса освобож-
дения от наркозависимости». Он 
также предложил создать единую 
базу данных наркоманов, куда бы 
вошли сведения об администра-
тивных правонарушениях, свя-
занных с употреблением наркоти-
ков, их рекламой и пропагандой. 
И призвал МВД вести совмест-
ную борьбу с наркотиками по 

трем фрон-
там: подрыв 
инфраструкту-
ры наркобизнеса, 
подрыв экономической 
базы наркобизнеса и профилак-
тика наркомании. Министр Вла-
димир Колокольцев поддержал 
эту идею. И заявил: «Наркома-
ния стала реальной угрозой на-
циональной безопасности. Более 
70 процентов насильственных 
преступлений связано с нарко-
тиками».

 Заявление 

Три фронта Виктора Иванова 


